

回覧 8月1日パリオリンピック古賀友太選手を応援しよう！

高田西行政区長だより 第160号 令和6年7月18日

令和6年度 たかた夏祭り7月14日

連日の雨に悩まされましたが、何とか開催の判断を下し、夜店オープンからは雨も降らず多くの住民の皆様に参加して頂きました。午前中の高田東子ども神輿は中止となりましたが、午後からの高田西子ども神輿は元気に町内を回ることが出来ました。たかた夏祭りは48年の歴史がありますが、コロナの影響以外では、過去1回だけ中止しました。天候には恵まれたたかた夏祭りです。今年には本当に運が良かったと思っております。今回、神社の鈴が余りにも色あせていたので、工場ですっかり磨きました。ご利益があったのでしようか？祭り関係者の皆様、ご来場の皆様に心から感謝申し上げます。



糸島市消防操法大会

7月14日令和6年度糸島市消防操法大会が志摩会場で開催されました。あいにくの大雨でしたが、波多江分団は小型ポンプの部で優勝しました。残念ながら自動車ポンプの部では入賞を逃しました。

- 「小型ポンプの部」
 - 優勝 波多江分団 2位 前原分団
 - 3位 桜井分団
- 「自動車ポンプの部」
 - 優勝 小富士分団 2位 前原分団
 - 3位 雷山分団



波多江分団 小型ポンプ



波多江分団 自動車ポンプ

瑞梅寺川ひまわりプロジェクト

7月17日波多江校区で取り組んでいるひまわりプロジェクトに波多江小学校3年生4クラス119名が地域の取り組みに協力。自分たちが育てたひまわりの苗を移植しました。今回、地域ボランティアグループのお手伝いをして頂きました。大変暑い中、有難うございました。



パリオリンピック古賀選手

7月17日波多江小学校5、6年生から、今回のパリオリンピック20km競歩に出場する高田西行政区1組の古賀友太選手のご両親に応援メッセージの贈呈式が開催されました。学校では式典の様子を全クラスにモニター中継で伝えました。子ども達からは、古賀選手が小学校卒業の時の将来の夢にオリンピックに出ることを書いていましたので、「夢が叶うことに希望が持てた」とご両親に発表していました。ご両親からは、「友太に寄せ書きをパリで渡します。皆さんの応援メッセージは友太の励みになります」と語ってくれました。

糸島市では、8月1日午後2時半に競歩のスタートに合わせて総合運動公園で鳩を飛ばします。NHKの中継も予定されていますのでお時間のある方はご参加下さい。はたえ館も中継をモニターで見ることが出来ます。頑張れ古賀友太選手！

